



Die Mehrzweckhalle bot in der ersten Ferienwoche den perfekten Rahmen für die Kids, um sich sportlich mit Gleichgesinnten betätigen zu können.

BILDER ZVG

Körper und Geist in den Ferien trainiert

Vom 24. bis zum 28. April gastierte das Chess & Sport Camp in Wallisellen. Die 66 Kinder und Jugendlichen waren vollauf begeistert, Körper und Geist in den Schulferien zu fordern und vor allem Spass zu haben. Und es wird deutlich: Schach wird immer beliebter.

Angela Käslin

Das Programm dauerte täglich von 9.30 bis 16 Uhr und enthielt zwei Trainingseinheiten. In der Mehrzweckhalle Wallisellen wurden vormittags und nachmittags abwechselungsweise eine Schach- und eine Sportlektion für die 66 Teilnehmenden durchgeführt. Die Kinder wurden in alters- und niveau-gerechte Gruppen unterteilt und auf ihrem jeweiligen Stand gefördert.

Im Schachunterricht profitierten die Kinder von einem professionellen Trainerteam der «Schulschachprofis». Für die Sportlektionen war MS Sports zuständig. Der letzte Tag stand ganz im Zeichen des Schachsports. Das grosse Turnier war für viele Kinder das Highlight einer vielseitigen Camp-Woche.

Dabei stand der Spass stets im Zentrum. Campleiter Dean Tramacere ist rundum zufrieden: «Die Kinder hatten Freude, machten gut mit und hörten gut zu. Es war eine tolle Woche. Die Infrastruktur ist fantastisch. Mit der Dreifachhalle und einem zusätzlichen Saal inklusive Leinwand waren wir bestens ausgestattet, um sowohl die Theorielektionen als auch die praktische Umsetzung und den Sportunterricht ideal zu gestalten.»

Begeisterte Stimmen

Das Camp kam bei den Kindern sehr gut an und es gab viele lobende Worte für die Organisatoren. So resümiert der achtjährige Luca Bernasconi aus Wangen: «Ich kann nicht sagen, was mir am besten gefällt, denn alles ist mega lässig. Ich habe gelernt, wie man jemanden taktisch schnell schachmatt setzt.» Auch Thierry

Gallaz (10) aus Wallisellen ist überzeugt von der Mischung aus körperlicher und geistiger Aktivität: «Es ist super, dass wir Schach spielen und dann wieder Sport machen können. Ich war schon einmal in diesem Camp und werde auch wieder kommen.»

Florian Stanescu (9) aus Bassersdorf erläutert, dass sowohl sportliche

als auch soziale Aspekte zentral sind: «Im Sportunterricht machen wir viele coole Sachen wie Parkour, Fussball und Unihockey, und vor allem Schachspielen ist auch mega cool. Wir lernen viele Züge kennen, die mir sehr nützlich sein werden beim Schachspielen, wie die Rochade. Wir haben Spass miteinander und es hat mega coole Kinder hier.» Der

achtjährige Linus Ittensohn aus Wallisellen freut sich, seine Erfahrungen weiterzugeben: «Ich finde alles total cool. Im Sport habe ich sehr viel Spass. Ich habe im Schach gelernt, wie man mit zwei Türmen und einem König schachmatt setzt. Zu Hause habe ich meinem Bruder dann die Schachtheorie erklärt und ihm ein paar Züge gezeigt.»

Schach gespielt werden. Für eine Probe-stunde kann man sich bei Peter Hug (079 608 41 66 oder info@dssp.ch) melden.



Spass und viel gute Laune: Im Schach- und Sportcamp kam dank einem abwechslungsreichen Programm keine Langeweile auf.



Das Spiel auf den 64 Feldern faszinierte die Jungmannschaft.



Das Gelernte konnte man dann auch gleich in der Partie anwenden.

Wöchentliches Schachspielen

«Als Präsident des Kinderschachclubs Wallisellen freut es mich sehr, dass so viele Kinder in Wallisellen Schach spielen. Wallisellen hat sich zu einem richtigen Kinder-Schach-Mekka entwickelt», freut sich Peter Hug und ergänzt: «Dies kommt nicht von ungefähr, da es früher viele sehr aktive Traditionsvereine in der Region gab, wie Glattbrugg, Rümlang, Zürich Sihlfeld, Zürich Höngg, Oberglatt, Embrach oder Chessflyers (Kloten).»

Wer vom Schachspielen noch nicht genug hat und sich auch während der Schulzeit dem spannenden Denksport widmen möchte, dem stehen die Türen beim Kinderschachclub Wallisellen offen. Hier kann jeweils montags von 16 bis 16.45 Uhr, von 16.45 bis 17.40 Uhr und von 17.45 bis 18.40 Uhr im Alters- und Pflegezentrum Wägelwiesen in Wallisellen

Spass für Kinder

Mit 409 Camps an 254 Standorten für 17 000 Kinder und Jugendliche ist MS Sports der grösste Schweizer Camp-Anbieter. In den Camps erleben die Kids eine tolle Woche mit Freunden und Geschwistern im Zeichen des Sports. Die 6- bis 15-Jährigen erwartet täglich von 9.30 bis 16 Uhr ein vielseitiges Programm. Die Sportartenvielfalt ist gross: Von Fussball, Biken, Tanzen, Reiten, Tennis, Polysport, Schach, E-Sport bis hin zum Schneesport ist für jedes Kind etwas dabei. Dank der Unterstützung von namhaften und grosszügigen Sponsoren kann den Kindern ein preiswertes, sinnvolles und qualitativ hochstehendes Ferienangebot ermöglicht werden. Gemeinsam mit ihrem Partnerverein VFKS bietet MS Sports 80 Prozent Rabatt für sozial benachteiligte Kinder an. www.mssports.ch